

Es werden die Besten im Skilanglauf gesucht

Sport Sachsenmeisterschaft von Geyer nach Oberwiesenthal verlegt

Kurort Oberwiesenthal. Der Skisportverein Geyer ist in diesem Jahr Ausrichter der 23. Sachsenmeisterschaften im Skilanglauf der AK10 bis Junioren (Staffelwettbewerbe bis Senioren). Die 23. Sachsenmeisterschaft findet vom 25. bis 27. Januar in der Sparkassen-Skiarena in Oberwiesenthal statt und wird von der Erzgebirgssparkasse präsentiert. Zur Meisterschaft informiert Jens Anders vom Skisportverein: „Eigentlich sollten die Titelkämpfe am Gelände des Freizeitbades Greifensteine in Geyer stattfinden. Das enorme Tauwetter Ende Dezember und Anfang Januar, hat uns jedoch gezwungen die Veranstaltung in die Sparkassen-Skiarena Oberwiesenthal zu verlegen. Auch die Schnee-



Foto: SSV Geyer

Vom 25. bis 27. Januar lädt der SSV Geyer zur Sachsenmeisterschaft in die Sparkassen-Skiarena in Oberwiesenthal ein.

fälle der letzten Tage wären zu wenig, um die entsprechend notwendigen Strecken ordentlich zu präparieren. Nicht desto trotz sind wir weiterhin ausrichtender Verein

und hoffen auf schöne Wettkämpfe und viele Zuschauer.“ Erwartet werden an diesen drei Tagen zirka 1000 Teilnehmer und Betreuer. Es werden rund 100 Helfer des Vereins

im Einsatz sein. Der Startschuss fällt am 25. Januar ab 13 Uhr mit den Wettbewerben in der freien Technik. Am 26. Januar starten ab 10 Uhr die Wettbewerbe klassische Technik und am 27. Januar ab 10 Uhr gibt es die Staffelwettbewerbe. Im Anschluss laden täglich die Siegerehrungen ein. Meldeschluss ist Dienstag der 22. Januar 2013. Meldungen müssen schriftlich mit offiziellem SVS-Meldeformular per Post, Fax oder E-Mail eingehen. Die Meldeanschrift ist: Rene Schumacher, August-Bebel-Str. 9, in 09468 Geyer, Telefon 0171/2851759 ;email: meldungen@ssv-geyer.de. Das Startgeld ist beim Empfang der Startnummern zu entrichten. Startberechtigt sind alle Aktive der Jahrgänge 1991-2001.